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平成29年6月6日（火）　第1862回例会

第1862回例会記録　平成29年6月6日（火）  45/48回

＜点鐘＞� 北島会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 北島会長
米山奨学生　傅嘉巍君
北島会長より傅嘉巍君に奨学金が渡されました。

＜祝い事＞� 安藤志子親睦委員長
会員誕生　　清水会員、小塚会員
配偶者誕生　野島会員、古澤会員の奥様
会員入会　　石川会員、井上久会員、古澤会員

＜会長報告＞� 北島会長
　先に、理事会報告です。
・�セーフティーチャレンジの件　次年度もチャレン
ジすることとなりました。詳細は後日お知らせい
たします。
・事務局連絡会の件　費用の拠出が承認されました。
・テーマ入り例会場の旗とテーマバッジ購入の件　
　購入予定です。
・�ガバナー、会長･幹事会の件　費用の拠出が承認
可決されました。
・�経営大講演会の役員懇親会の件　費用の拠出が承
認可決されました。
・�3クラブ合同例会例会費の件　費用オーバー分は3
クラブ折半です。
　以下、会長報告です。
1.�ロータリー財団資金推進への協力のお願い
　�6/20（火）に送金予定です。財団、米山の集金、よ

ろしくお願いいたします。
2.��2017～18年度派遣学生オリエンテーション・団結
式並びに壮行会開催の件
　�7/2（日）�14：00～16：00　団結式並びに派遣学生　
オリエンテーション　16：00～18：00�壮行会
　サンピアンかわさき
　安藤美恵子次年度幹事、坂井会員に依頼いたします。
3.��社会福祉協議会第1回評議員会の開催について
　6/23（金）�10：00～　福祉パル麻生�大研修室
　中村会長エレクトに依頼いたします。
4.��社会を明るくする運動麻生区推進委員会の開催に
ついて
　6/16（金）�14：00～　麻生区役所4F

＜幹事報告＞� 親松幹事
＊例会変更　川崎中RC　
例会残り3回よろしくお願いいたします。

＜ニコニコ委員会＞� 阿久澤委員長
　北島会長･親松幹事→「本日の各委員会報告、宜し
くお願いいたします」。福家会員→「在職50年の表彰
を受けました」。阿久澤会員→「私事となりますが、
父が瑞宝双光章という勲章をもらいました」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。安藤美恵子会員、安藤亨
会員、安藤志子会員、井上久会員、井上勇会員、石
野会員、鴨志田会員、金子会員、小林会員、小塚会員、
中島健児会員、中島眞一会員、中村会員、大矢会員、
尾崎会員、嶋会員、清水会員、白井会員、鈴木文夫

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1864回  6 月20日 本年を省みて　会長

第1865回  6 月27日 会長・幹事ご苦労様会

第1866回  7 月 4 日 役員就任式・会長方針 
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会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、結城会員。

＜出席委員会＞� 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞　� 嶋委員長
　井上久会員→「おかげ様で何とか会員としてがん
ばっています。家族も皆元気にしています。特に92
才になる母がまだ毎日庭の草取りをしています。の
んびりとすごしています。長くなりますのでこの辺
で!!」。小林会員からもいただきました。

＜雑誌委員会＞� 大矢委員長
　マンスリーレターに先日の経営大講演会の写真と
記事が掲載されております。またロータリーの友6
月号には、日本で100年以上続く企業の多くがファ
ミリーで経営していること、パリ協定について足利
工業大学理事長など興味深い話が掲載されています
ので是非お目通しください。

本日のプログラム
＜本年を省みて＞
職業奉仕委員会� 中島健児委員長
　毎年恒例となっている職
場訪問を1月24日、会員家
族30名参加で築地市場見学
を実施いたしました。
都内11市場の1つで水産物
取扱いは世界最大級です。
昭和10年に開場した建物は歴史を体感する一方、80
年という時を経過し老朽化は著しく、早期の移転問
題の解決が必要であると考えさせられました。市場
見学を実施するにあたり、まぐろ仲卸を営んでいる
知人に段取りと、旭鮨さんへ卸している関係から清
水会員に当日の行程と昼食手配などご協力いただき
職場訪問が実現した次第です。本来ならば豊洲での

見学予定でしたが今回実現できなかったので、いず
れまた機会があれば計画したいと考えております。

クラブ奉仕委員会� 井上久委員長
　クラブ奉仕部門とは、他
の部門が営業活動であるの
に対し管理部門にあたり、
毎月の例会を中心に組織運
営を行っていくようにと最
初に学びました。当クラブ
の組織は会場監督（SAA）、出席、親睦、雑誌、プログ
ラム、クラブ会報・ホームページとありますが、各
委員長の責任感と享受の精神で活動してもらい大変
感謝しております。中でもSAAでは例会の配置や
進行表の作成など、主要な行事など委員長自ら担当
され毎回楽しく品位と秩序が保たれたいい例会とな
りました。親睦では年末クリスマス家族会、さつき
例会など、数々の親睦活動を計画してもらい感謝し
ております。次年度は40周年記念大会ですが、クラ
ブ奉仕管理部門をしっかりやって継続的に行ってい
く事が大きな会の成功に繫がると思います。

国際奉仕委員会� 安藤亨委員長
　北島会長が示した「会員、
家族、友人が楽しく充実し
た1年が送れるように」とあ
ったように、今年度は色々
な行事が盛り沢山で大変充
実した年でした。
国際奉仕は、ロータリー財団、米山奨学、ポリオと
各委員長にはご尽力いただきありがとうございま
す。米山奨学生の傅嘉巍君を受け入れ、先日の台湾
では傅嘉巍君には通訳として活躍いただきました。
台湾永和RC40周年記念式典では大変な規模と歓迎
の式典に25名参加し、海外クラブとおつきあいする
喜びや刺激を体感する大変いい経験でした。次年度
は当クラブが40周年となりますので、当クラブらし
くお迎えできればと思います。ラオスプロジェクト
では9月に現地での診察と治療台の寄贈をし、お金
や物だけではない活動として地区からも大変評価さ
れております。3年間のプロジェクトの一応の終結
であり、また新たに国際奉仕のプロジェクトの挑戦
をお願いいたします。総括として年初の計画書に沿
い概ね達成できたと思います。クラブ力が会員増強
になり、クラブ基盤の強化と活性化につながると思
います。1年間ご協力に感謝いたします。

会員 出席 欠席 メーク

第1862回	 44	 30	 14	 	 68.18%
第1861回	 44	 35	 9	 	 79.55%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 27件	 27,000円	 1,184件	 1,285,380円
	 2件	 26,200円	 24件	 318,200円
	 0件	 0円	 1件	 106,000円
	 0件	 0円	 37件	 480,000円

累計


